

## Funcas calcula que la inflación terminará 2013 en el 1,4%

**Madrid, 12 de septiembre de 2013.** - Los precios aumentaron un 0,3% en agosto, una subida inferior a la del mismo mes del año pasado, lo que ha hecho descender la tasa interanual de inflación hasta el 1,5%.

Los alimentos elaborados han reducido su tasa de inflación hasta el 3,3%, mientras que los precios de los alimentos no elaborados se han incrementado un 7,6%. En cuanto a los productos energéticos, pese a las subida recientes de la energía eléctrica y los carburantes, se encuentran en niveles inferiores a los de hace un año y registran una tasa de inflación negativa del -2,2%.

A partir de estos resultados y de la evolución reciente del precio del petróleo, la Fundación de las Cajas de Ahorros (Funcas) ha revisado dos décimas porcentuales al alza, hasta el 1,4%, la tasa de IPC a diciembre de 2013 y mantiene sin cambios, en el 1,7%, la media anual.